

夢に向かって! それぞれの進路選択へ②

職業探究発表会



1月21日(水)総合的探究の時間に「職業探究」発表会が開催されました。2年生が10月の職業ガイダンスから「働くこと」について調べ、学びを深めてきた学習の成果を発表しました。1年生に向けて、職業ユニットごとに発表を行いました。27分野の職業に関するプレゼンがあり、どうしたらその職業に就けるか？収入はどれくらいか？やりがいは？などといった生徒の関心が高そうな事柄を発表してくれました。1年生は将来の自分のために、熱心に聞き入っていました。職業に関する興味関心を持ついい機会になったことでしょう。



学費進路ガイダンス



前の週の「職業探究」を踏まえて1月28日(水)には2年生対象に「学費進路ガイダンス」が開催されました。5校時は高校卒業後の希望進路①進学希望②就職③未定の3つに別れて講師の先生の話を聞きました。**進学希望者は「学費講演会」でマネープランニングを、就職希望者と未定者には就職講演会で正社員とアルバイトの違いについて学びました。**どちらもお金にまつわるとても大切な話です。6校時は体育館で「学校別学費・奨学金ガイダンス＆業界別研究会」、武道場で「講演会」が行われました。体育館のガイダンスでは、たくさんの大学や専門学校、企業の担当者が来校してくださいました。生徒たちは興味のあるブースに参加し、学費や奨学金のこと、大学・専門学校に入学するためにしなければならないこと、就職の心構えなどを熱心に聞いていました。3年0学期として、**自分の進路をより具体的に考えた1日となりました！**

